
令和６年１月９日 

校長先生のお話 

龍のように 

 

 「おはようございます」 

元日に能登地方で大きな地震がありました。多くの方が亡くなり、見つかってい

ない人もいます。避難をして、たいへんな生活をしている人も大勢いるので、今年

は「おめでとう」のあいさつはしません。 

「今年もよろしくお願いします。」は言えます。校長先生が「今年も」と言った

ら、皆さんは「よろしくお願いします。」と言ってください。 

「今年もよろしくお願いします。」 

さて、長い冬休みが終わりました。学校に大きな事故の連絡はありませんでした。

多くの皆さんは安全に健康に過ごすことができました。 

はじめにうれしいお知らせです。幡代小が東京都教育委員会職員表彰を受賞しま

した。東京都教育委員会から表彰されます。今年度、表彰を受ける小学校は東京都

で１３校あり、そのうちの１校です。今度、都庁で行われる表彰式に行ってきます。

教科担任制をしっかり進めていることが認められました。授業の内容もいいそうで

す。１２月にも東京都教育委員会、東京都人事委員会、長野県の教育委員会の方が

皆さんの授業を見に来ました。タブレットを上手に使って、自分で調べたり、友達

と協力して調べたりする授業を見てほめてくれました。自分たちではあまり感じて

いないのですが、よい学習を行っているようです。 

以前の朝会でタブレットをもっと使おうという話をしました。11 月の結果が出ま

した。全体では 16 校中 12 番でした。まだ後ろの方です。４年生も残念ながら前回

同様、今回も２位でした。残念なことに、デジタル教科書の全体の利用時間がよく

ありませんでした。デジタル教科書を使えば、さらに利用時間が伸びると思います。

デジタル教科書を使って、１位目指して頑張ってください。 

さて、今年は辰年です。いろいろなことに挑戦していきましょう。そして、夢に

向かって龍のように駆け登りましょう。新しい年になって新しい目標を決めた人も

多いと思います。その目標達成のために飛び上がりましょう。しかし、高く飛ぶた

めには、その準備が必要です。どうすれば目標を達成できるのかをしっかり考えて

行動してください。特に６年生の中には、明確な目標が目の前にある人もいます。

悔いの残らないよう全力を尽くしてきてください。 

あと２カ月半で６年生は中学生になります。他の学年の人も一つずつ学年が上が

ります。２カ月半と言っても、学校に来るのは５０日と少しだけです。中学校や次

の学年に向けて、一日一日を大切に過ごしていきましょう。 

そして、令和６年は戦争が収まり、いい年になっていくことを強く願いましょう。

皆でがんばり、明るい令和６年にしましょう。 


